

Article 26

Les déclarations de destination de produits de la pêche qui ont été faites par les pêcheurs à l'égard de...

Article 27

Les déclarations de destination de produits de la pêche qui ont été faites par les pêcheurs à l'égard de... (continued)

Article 28

Les déclarations de destination de produits de la pêche qui ont été faites par les pêcheurs à l'égard de... (continued)

Article 29

(1) Le contrat peut être modifié ou résilié par accord entre les parties.

(2) Le contrat peut être résilié par accord entre les parties...

CHAPTER II

DELEGATIONS DU VENDEUR

Article 30

Le vendeur s'engage, dans les conditions prévues au contrat et...

Article 31

Le vendeur s'engage, dans les conditions prévues au contrat et...

Article 32

Le vendeur s'engage, dans les conditions prévues au contrat et...

Le vendeur s'engage, dans les conditions prévues au contrat et...

Article 33

A declaration of destination of products of the fishery made by...

Article 34

Declarations of destination of products of the fishery made by...

Article 35

Declarations of destination of products of the fishery made by...

Article 36

(1) A contract may be modified or terminated by the parties...

(2) A contract is voidable where one party has been induced...

CHAPTER II

OBLIGATIONS OF THE SELLER

Article 37

The seller shall, in the conditions provided in the contract...

Article 38

The seller shall, in the conditions provided in the contract...

Article 39

The seller shall, in the conditions provided in the contract...

The seller shall, in the conditions provided in the contract...